



Elternverein froh über Spende

■ **Weener (sr) „Zehn Jahre Zweirad Eckhoff“** war der Anlass für den Tag der offenen Tür am 9. April. Seit 2007 ist das Fahrradgeschäft in der Bahnhofstraße zu finden. Jetzt konnten die Einnahmen aus dem Verkauf von Kaffee und Kuchen sowie aus zwei Gewinnspielen als Spende übergeben werden.

Der „Elternverein krebskranker Kinder Ostfriesland e.V.“ freut sich über 300 Euro von Zweirad Eckhoff, die Dekra Aurich legt noch einmal 100 Euro oben drauf - macht insgesamt 400 Euro für den guten Zweck.

Zur Übergabe trafen sich Renate Eisen und Agnes Kramer vom Elternverein, Werner Fokken von der Dekra Aurich sowie Gerhard Eckhoff.

Renate Eisen, Werner Fokken, Agnes Kramer, Gerhard Eckhoff mit seinen Söhnen Tom und Eric (v.l.) Foto: Eckhoff